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Narrativa

CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA SESSAO ORDINARIA DO DIA 30 DE SETEMBRO DO
ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. Aos trinta do mês de setembro do ano de dois mil e vinte
quatros, reuniram-se ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do
Grosso do Sul, denominado Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com a
presença de todos os Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente Vereador
Jansen Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Presidente em
conformidade com o artigo 139 do Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada
a fase de discussão a mesma aprovada por unanimidade. Matérias apresentadas pelos senhores
vereadores: 1° Indicação n° 13/2024. Autoria Vereador Douglas Brasileiro da Silva. Matéria Vindas do
Poder Executivo: 1° Projeto de Lei 516/2024 "Dispõe sobre a alteração dos artigos 5°, 6°, 9°, 11°, 12°,
13°, 64°, 69°, da lei n° 441/2006 que dispõe sobre a política de atendimento dos direitos da criança e do
adolescente no município de Sonora, e dá outras providências". 2° Projeto de Lei 517/2024. "Autoriza o
poder executivo municipal a firmar convênio com a fundação educacional e de saúde de Sonora —
FUNESS, e dá outras providencias" 3° Projeto de Lei 518/2024. Autoriza o poder Executivo Municipal
a firmar convênio com a Fundação Educacional e de Saúde de Sonora — FUNESS, e dá outras
providencias". Ordem do Dia: 1° Projeto de Lei 508/2024. Denomina Balneário Pôr do Sol "Terezinha
Mandetta Trad" e dá outras providências. Aprovado por maioria absoluta de votos. 2° Projeto de Lei
512/2024. Prorroga, até 31 de dezembro de 2025, a Vigência do Plano Municipal de Educação, aprovado
por meio da lei n° 725, de 23 de junho de 2015. Aprovado por unanimidade. Explicações Pessoais: Fez
uso da Palavra Vereador Alex Campo, cumprimentou a todos os presentes, e os cidadãos que nos
assistem pelas redes sociais. Em seguida falou que dias atrás uma amiga estava fazendo uma vaquinha
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para juntar recurso, no valor de dez mil reais, para comprar uma injeção, e vemos que o Município virou
as costas, o cidadão quando realmente necessita tem que correr atrás da justiça para consegui. Sobre o
Projeto de Lei 508/2024, foi contra porque o Balneário Pôr do Sol já tem nome, se fosse para mudar
seria por um pioneiro de Sonora já falecido. E com a troca gera custos, fazer uma placa ou um letreiro.
Finalizou desejando um boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Arnaldo Pereira,
cumprimentou os Vereadores (as), em nome do Presidente Jansen. Disse ter sido favorável ao projeto de
Lei 508/2027. Denominação do balneário, poderia colocar qualquer nome de alguém da cidade já
falecido, disse que há um projeto para o balneário com investimento do Nelsinho Trad, na primeira etapa
tem um milhão, a segunda etapa mais um milhão e meio e a terceira para finalizar três milhões, tem
certeza que nem uma outra pessoa iria investir esse valor. Finalizou desejando uma excelente semana a
todos. Em seguida fez uso da palavra Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, cumprimentou a todos e as
pessoas que nos assistem pelas redes sociais. Parabenizou todos os colegas que foram favoráveis ao
projeto de lei 508/2024, precisamos melhorar o balneário há anos não recebemos investimentos, temos
que fazer daquele local um cartão postal da cidade, foi a favor do projeto para trazer investimentos no
balneário, finalizou desejando uma boa noite a todos. Em seguida fez uso da Palavra o IVereador Jose
Fábio dos Santos, cumpriment em nome do Presidente aos Vereadores (as), cumprimentou a todos que (
/0-Çt. TéRr,le r re-o Per~ os presente, e os que nos assistem pelas redes sociais. Sobre o projeto
508/2024, que da denominação ao Balneário Por do Sol, a discursão é o nome do balneário e não os
investimentos que vão vir, disse não ser contra os investimentos no balneário e sim contra o nome que
esta sendo denominado o balneário, então está sendo comprado a nova denominação com os
investimentos que estão sendo disponibilizados para o balneário, temos pioneiros que muito fizeram
pelo município era a hora de homenageá los, citou o nome do Roberto da Farmácia e do Gilmar da
Enersul. Solicitou uma indicação que o próximo loteamento tenha ruas com a denominação dessas
pessoas. Finalizou desejando uma excelente semana. Em seguida em suas considerações Vereador
Jansen Peixoto Barbosa, agradeceu a todos Vereadores (as) pela aprovação dos projetos, parabenizando
a todos pelos trabalhos realizados onde todos tem a autonomia de seus votos,. E nada mais havendo a
tratar encerrou a presente Sessão e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior 1° Secretário, lavrei a
presente Ata que após lida, discutida e,se aprovada, vai ass ada por mim e pelo Presidente. •

Justificativa
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